
 

N° 04.2016 
 
 

COMMUNE DE POUILLEY-FRANÇAIS   

Conseil municipal du vendredi 29 avril 2016     

Le conseil municipal de la commune de Pouilley-Français  
s'est réuni au lieu habituel de ses séances  

après convocation légale en date du vendredi 22 avril 2016 
en session ordinaire, sous la présidence du maire Yves MAURICE. 

 

Présents : Yves MAURICE, Michel LANQUETIN, Chantal JEANVOINE, Claude DANLOUE, Christian BAUD, 

Stéphanie GIBERT, Stéphane CONDAMINE, Sylvain BOUCHER, Myriam FUMEY, Max WETSTEIN, Josette NICOLIN, 

Olivier MAGNIN 

Absents : Catherine DUC qui donne procuration à Olivier MAGNIN, Éric MOREL donne procuration à Michel 

LANQUETIN, Nathalie DECORBEZ donne procuration à Sylvain BOUCHER. 

Secrétaire de séance : Stéphane CONDAMINE 

     

 

                                                                                                                         Session ordinaire 

Début de séance : 20h30 

Approbation en début de séance du dernier compte rendu de Conseil municipal du 25 mars 2016, le 

conseil municipal accepte à l’unanimité. 

 

1. Délibérations  

●Travaux rue de la Libération, rue des Genévriers, Impasse de la Forge, la commission Urbanisme et 
appels d’offres s’est réunie le lundi 25 avril à 18h en mairie pour l’ouverture des plis, ci-joint le 
tableau récapitulatif des offres : 
 

Entreprises Trottoir rue de la 
Libération (2016) 

Trottoir rue des 
Genévriers (2016) 

Rue de la Forge 
(2017) 

Total TTC en € 

BONNEFOY 66 877, 80 TTC 5749, 44 TTC 32 827, 44 TTC 105 454,68 TTC 

ROGER MARTIN 46 822, 80 TTC 4500, 00 TTC 53 698, 80 TTC 105 021, 60 TTC 

COLAS 64 155, 00 TTC 6576, 00 TTC 31 264, 50 TTC 101 995, 50 TTC 

Afin d’harmoniser la prestation ‘’forfait d’installation de chantier’’ pour la rue de la Forge, 11 forfaits 
d’installation de chantier ont été déduits des devis pour l’entreprise Bonnefoy soit 1980 € TTC et 
pour l’entreprise Roger Martin soit 1320 € TTC. 
 
Le Conseil municipal se prononce par 13 voix pour et 2 abstentions pour retenir la société Colas. 

 



●Convention avec le CDEI (Centre départemental pour l’emploi et l’insertion) pour la saison 2016 
(tonte, nettoyage ruisseau etc.). Le Conseil municipal autorise Monsieur le Maire à signer cette 
convention. 

Le Conseil municipal se prononce par 15 voix pour. 

 

●Téléthon, demande de subvention pour 2016, 

Le Conseil municipal se prononce par 2 voix pour et 13 voix contre. 

 

●Encaissement d’un chèque de remboursement de Groupama d’un montant de 94,89 € suite au 
dommage électrique, 

Le Conseil municipal se prononce par 15 voix pour. 

 

●Tarif forfaitaire de location du stade et de la plateforme, (y compris eau, électricité, poubelles) pour 
une semaine soit 7 jours : 1000 €, 

Le Conseil municipal se prononce par 15 voix pour. 

 

●Adhésion au contrat d’assurance chômage auprès de l’Urssaf pour Claude Rolet, agent municipal, 

Le Conseil municipal se prononce par 15 voix pour. 

 

●Proposition du nouveau périmètre avec extension de la Communauté d’agglomération du Grand 
Besançon aux communes suivantes : Bonnay, Byans sur Doubs, Chevroz, Cussey sur l’Ognon, 
Devecey, Geneuille, Merey-Vieilley, Palise, Pouilley-Français, Roset-Fluans, Saint-Vit, Velesmes-
Essarts, Venise, Vielley et Villars Saint Georges, suivant l’arrêté de la SDCI du 29 mars 2016. 
L’agglomération du Grand Besançon va passer à 72 communes à partir du 1er janvier 2017. 

Le Conseil municipal se prononce par 14 voix pour et une abstention. 

 

●Ouverture des crédits à l’article 203 (chapitre 20) au budget assainissement pour le plan de zonage 
d’assainissement, la facture s’élève à 1500€ TTC et il y a 2380€ en dépenses imprévues. 

Le Conseil municipal se prononce par 15 voix pour. 

 

● Convention avec ERDF pour 3 ans, mise à disposition gratuite (1 fois par an) de la cartographie du 
réseau électrique. Le Conseil municipal autorise Monsieur le Maire à signer cette convention. 

Le Conseil municipal se prononce par 15 voix pour. 

 

2. Points à aborder et d’informations : 

-Cérémonie du 8 mai (invitations à distribuer en début de semaine), 



-Point sur la CAGB (prévoir une réunion publique début septembre). 

-CCVSV (déchetterie), suite à la dissolution de la CCVSV la fermeture de la déchetterie-relais est à 

l’ordre du jour, un courrier est fait au Président de la CCVSV. 

-Point avec l’ONF, réunion le 9 mai à 14 h. 

-Lettre N° 12, réunion le lundi 2 mai à 18 h. 

-20 ans de la Bibliothèque, le samedi 2 juillet. 

-Point sur le fleurissement, plantation en cours. 

-Accessibilité au stade, achat de 2 gabions pour neutraliser l’entrée du Stade. 

-Point sur le SIVOS, R/V avec la CC du Val Marnaysien le mardi 26 avril. 

-Négociation des prêts auprès du Crédit Mutuel, en cours de décision. 

-Demande pour occuper le stade et les vestiaires par une association de foot de ST Vit, l’ensemble du 

Conseil municipal donne son accord, M. le Maire prend contact avec l’OB de rugby pour le planning. 

 

3. Tour de table : 

RAS 

 

 

-Prochaine réunion de Conseil municipal le vendredi 27 mai 2016. 

 

 

La séance est levée à 22 heures. 
 
 
 
 

Yves Maurice                                                                                   
Maire de Pouilley-Français 

 


